



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 5. Mai 2020

#Corona

Aktuelle Zahlen rund um die Abstriche

Die Unimedizin Greifswald hat am heutigen Dienstag 109 Abstriche untersucht. 7 der Tests kamen aus dem Kreiskrankenhaus Wolgast, 24 vom Abstrichzentrum. Bisher wurde etwas mehr als zwei Drittel ausgewertet, darunter war ein Test positiv. Dies war allerdings ein Kontrolltest eines stationären Patienten, dessen Infektion bekannt war.

Insgesamt wurden seit Beginn der PCR-Tests an der UMG 4.942 Abstriche genommen. 123 Proben davon waren positiv. Darunter waren, wie auch heute, viele Kontroll-Tests bereits bekannter Fälle.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 – 86 – 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald